

Vorlagenummer: 0433/2025
Vorlageart: Vorschlag zur Tagesordnung
Status: öffentlich

Vorschlag der Fraktion BfHo

hier: Klimaschutzmaßnahmen am Gymnasium Hohenlimburg

Eingereicht am:

Gestellt von:

Beratungsfolge

Gremium	Geplante Sitzungstermine	Öffentlichkeitsstatus
Bezirksvertretung Hohenlimburg (Entscheidung)	26.05.2025	Ö

Beschlussvorschlag

Die Verwaltung wird gebeten, darüber Auskunft zu geben, ob und welche Maßnahmen hinsichtlich des Klimaschutzes am Gymnasium Hohenlimburg geplant sind – insbesondere in den Bereichen Dachbegrünung, Fassadenbegrünung und Photovoltaik. Falls es entsprechende Planungen gibt, soll ebenso darüber Auskunft gegeben werden, wann mit der Realisierung zu rechnen ist.

Sachverhalt

s. Anlage

Anlage/n

1 - Klimaschutzmaßnahmen am Gymnasium Hohenlimburg Vorlage (öffentlich)

Fraktion Bürger für Hohenlimburg
in der Bezirksvertretung Hohenlimburg

Herrn Bezirksbürgermeister
Jochen Eisermann
Rathaus Hohenlimburg



Hohenlimburg, 16.05.2025

Sehr geehrter Herr Eisermann,

die Fraktion Bürger für Hohenlimburg bittet Sie, folgenden Antrag gemäß § 6 (1) der Geschäftsordnung auf die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung am 26. Mai 2025 zu setzen:

Klimaschutzmaßnahmen am Gymnasium Hohenlimburg

Beschlussvorschlag: Die Verwaltung wird gebeten, darüber Auskunft zu geben, ob und welche Maßnahmen hinsichtlich des Klimaschutzes am Gymnasium Hohenlimburg geplant sind – insbesondere in den Bereichen Dachbegrünung, Fassadenbegrünung und Photovoltaik. Falls es entsprechende Planungen gibt, soll ebenso darüber Auskunft gegeben werden, wann mit der Realisierung zu rechnen ist.

Begründung: Recherchen der Antrag stellenden Fraktion ergaben, dass sich das Gymnasium seit längerer Zeit für Dach- und Fassadenbegrünung interessiert. Von der Gebäudewirtschaft wurde außerdem die Möglichkeit der Installation einer PV-Anlage in Aussicht gestellt. Die Realisierung von entsprechenden Maßnahmen ist bislang nicht erfolgt. Wenn die Stadt Hagen ihre Bürger jedoch wirksam für das Thema Klimaschutz sensibilisieren will, muss sie bei der Ausstattung ihrer eigenen Objekte mit gutem Beispiel vorangehen. Das Hohenlimburger Gymnasium ist für verschiedene Klimaschutzmaßnahmen gut geeignet. Es ist daher von Interesse, welche dieser Potentiale zeitnah genutzt werden können.

Mit freundlichen Grüßen

Holger Lotz
Fraktion Bürger für Hohenlimburg